

# Êtes-vous prêt à tout, pour Dieu ?



Jean-Louis Gaillard



“

**"Je vous exhorte donc, frères, par les compassions du Dieu vivant, à offrir vos corps comme un sacrifice vivant, saint, agréable à Dieu, ce qui sera de votre part un culte raisonnable."**

**Romains 12.1**

Nous sommes en Afrique centrale, dans un village en pleine brousse, caché dans un écrin de sable et de baobabs. Baignée de lumière, l'église est pleine d'enfants, aux yeux rieurs grands ouverts sur le monde, de mamans bien portantes et de papas bien costauds assis confortablement sur leur chaise.

C'est l'heure du culte dominical. Les voix s'élèvent, entonnant en chœur des chants d'allégresse. Dans cette atmosphère imprégnée de joie et d'amour passe alors le panier des offrandes, une énormealebasse coupée en deux, évidée au centre.

**“La seule chose que je possède, c'est ma vie, et je la donne au Seigneur !”**

Assis au dernier rang de l'église, un petit garçon, captivé par ce spectacle, observe d'un air songeur ce panier qui passe de rang en rang. Alors que ce dernier se dirige vers lui, il est ému et se dit avec sa tristesse d'enfant : "Seigneur, je n'ai rien à t'offrir !" Quand le panier arrive à son niveau, la stupeur des fidèles est à son comble lorsque le petit garçon s'assied dedans et déclare : "La seule chose que je possède, c'est ma vie, et je la donne au Seigneur !".

Quelle leçon d'humilité ! Cet enfant avait compris le don de soi beaucoup plus rapidement que bien des adultes qui se contentent de prier pour les autres à la mode des pharisiens...

Et vous, comment faites-vous ?

La réponse est simple, il s'agit de prier avec cet objectif : "Oui Seigneur, en premier lieu, c'est moi qui m'offre à toi ! Car toi tu t'es

offert le premier pour moi, et malgré mon manque de talents ou de dons, utilise-moi pour ta gloire."

### **Une prière pour aujourd'hui**

Seigneur, au lieu de prier pour que les autres agissent, je veux d'abord faire moi-même tout ce que je peux pour toi. Je t'offre ma vie, je ne suis pas bon(ne) à grand chose, mais je suis prêt(e) à tout pour toi, mon Dieu ! Je veux faire la part que tu me demandes aujourd'hui et obéir à ce que tu mets dans mon cœur ! Amen.

**Jean-Louis Gaillard**

**Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !**



1736 PARTAGES

---

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com